

Lasst uns nicht im Regen stehen!



Orang-Utans sind Menschenaffen. Sie leben heute nur noch in den Regenwäldern der indonesischen Inseln Sumatra und Borneo.

Orang-Utans sind vom Aussterben bedroht, weil ihr Lebensraum immer knapper wird. Das liegt daran, dass die Menschen den Regenwald abholzen und die Orang-Utans so keinen Platz mehr haben und keine Nahrung mehr finden.



Wir möchten die Orang-Utans beschützen und haben dafür einen Verein gegründet. Auf der Webseite unseres Vereins findest du viele Informationen über Orang-Utans, wie sie leben, was sie essen und wie sie sich untereinander verständigen.

Möchtest du dir das anschauen?
Dann besuche unsere Webseite:
www.orang-utans-in-not.org
Unter „Orang-Utan Kids“ gibt es viel zu entdecken!

Außerdem findest du einige Tipps, wie du selber mithelfen kannst, die Orang-Utans zu beschützen.

Julia und die Orang-Utans in Not sagen:
Vielen herzlichen Dank für deine Hilfe!

